

チャレンジ!

名古屋市立大野木小学校
4年学年だより 11月号

令和5年10月25日

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋の訪れを感じる季節になりました。日中の子どもたちは外で元気に遊んでたくさん汗をかいていますが、朝晩は冷え込みます。気温差が大きく、体調を崩しやすい時期ですのでご家庭でも体調管理をお願いします。

後期に入って、自分たちで進んで行動する4年生らしい姿が見られるようになりました。今後も様々な場面で成長した姿が見られることを期待しています。ご家庭でのご支援・ご協力を引き続きよろしくをお願いします。



今月の学習予定

- 国語 … 目的や進め方をたしかめて話し合おう
大事な言葉や文に気づけて要約しよう
- 社会 … きょう土の伝統・文化と先人たち
- 算数 … がい数とその計算
小数のかけ算やわり算
- 理科 … わたしたちの体と運動
季節と生物〔秋〕 ものの温度と体積
- 音楽 … 音楽今昔
- 図工 … ほってすって見つけて
- 体育 … 竹馬・一輪車と鉄ぼう運動
体つくりと空想の世界
- 道徳 … ちょっと待ってよ
思いやりのかたち
雨のバスでいりゅう所で
琵琶湖のごみ拾い
- 総合 … 環境について考えよう
- 外国語… アルファベットで文字遊びをしよう

11月の集金

給食費	4,400円
PTA会費	300円
カラーボード版画1号	160円
合計	4,860円

※ 11月1日(水)に口座より引き落としをさせていただきます。残高の確認をよろしくをお願いします。



教育相談について

11月27日(月)～12月1日(金)の授業後に、教育相談を行います。教育相談に該当する日の下校時刻は14:20、該当しない日は13:35になります。下校時刻が多少前後する場合がありますので、ご承知おきください。よろしくお願いします。

校外学習について

12月8日(金)に校外学習で科学館に行きます。その日は、行事食になります。詳しくは、後日お配りするしおりをご覧ください。

子どもたちの様子

<頑張った運動会>

とても気持ちのよい秋晴れで、さわやかな風の吹く中、運動会の日を迎えました。当日は、練習の成果が発揮できるよう、力いっぱい取り組む姿が見られました。最後まで諦めずに競技に参加する子どもたちの表情は、輝いていました。

力を合わせて
頑張るぞ！



位置について、
よういドン！



<図画工作「コロコロガーレ」>

ビー玉を転がすおもちゃを作りました。どんなコースにしたらよいのかを試しながら、紙を折ったり、丸めたりして、楽しい仕組みを考えました。完成した後は、作ったおもちゃで遊び、とても楽しそうな様子が見られました。

どんな迷路に
しようかな？



この仕組み、難しい
けど、おもしろいね！

